

Invitación Mesa Redonda de KOFF sobre Honduras

El caso Berta Cáceres: Asesinato e impunidad sistemática

22 de mayo 2018, 9:15 – 11:30, swisspeace, Sonnenbergstrasse 17, Bern

Con la participación de:

Berta Isabel Zúniga Cáceres Coordinadora de *Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras* (COPINH) e hija de Berta Cáceres

Victor Antonio Fernández Abogado y defensor de derechos humanos, coordinador político del *Movimiento Amplio por la Dignidad y la Justicia* (MAJD)

En marzo 2016 asesinaron a Berta Cáceres, activista ambiental y defensora de los derechos de los pueblos indígenas en Honduras, en su casa. Con su organización COPINH había luchado contra un proyecto hidroeléctrico en la zona. Después de que el Estado hondureño se había negado a una investigación internacional independiente, la familia de Berta y organizaciones de derechos humanos como MAJD tomaron la iniciativa, y en noviembre 2016 se formó el Grupo Asesor Internacional de Personas Expertas (GAIPE). Un año después presentaron su [informe](#).

En la Mesa Redonda de KOFF, la delegación de Honduras presenta los hallazgos más importantes del informe y los analiza en el contexto actual de Honduras. En este sentido, la corrupción y la concentración del poder en los manos del partido de gobierno, la reducción drástica del espacio de la sociedad civil en el país, empresas transnacionales y sus socios de seguridad privada, violaciones de los derechos humanos e impunidad sistemáticas conforman el sistema que le costó la vida a Berta Cáceres y cientos de otras personas en Honduras.

Después de la presentación del informe y del contexto actual, la Mesa Redonda de KOFF ofrece un espacio para intercambiar sobre estrategias y planteamientos de acción. ¿Con cuáles enfoques trabajan los actores suizos como COSUDE o las ONGs en Honduras? ¿Cómo se distingue el trabajo en Honduras de otros contextos? ¿En qué sentido podría GAIPE ser un modelo para otros contextos con estructuras estatales corruptas e ineficientes? ¿Cómo se puede apoyar a las organizaciones de base y de la sociedad civil en Honduras en el camino hacia una sociedad más justa y pacífica?

La actividad se conducirá en español. Se organizará una traducción susurrada al alemán, si es requerida. Por favor, registrarse hasta el 11 de mayo 2018 con: [Anna Leissing](#)

Saludos cordiales,

Plataforma Suiza para la Promoción de la Paz KOFF

Anna Leissing